



Enterprise Computing Solutions - Education Services

TRAINING OFFERING

Sie erreichen uns hier

Freistädterstraße 236, A-4040 Linz

Email: education.ecs.at@arrow.com

Phone: +43 1 370 94 40 - 34

VMware vSphere: Advanced Troubleshooting Workshop [V6.7]

CODE:	LÄNGE:	PREIS:
VMW_VATSW567	40 Hours (5 Tage)	€3,750.00

Description

Dieses intensive und praktische Seminar vermittelt Ihnen fortgeschrittene Kenntnisse und Fähigkeiten, die Sie für die Fehlerbehebung in der VMware vSphere® 6.7-Umgebung benötigen. Dieser Workshop richtet sich an erfahrene Systemadministratoren und stellt Methoden und Fähigkeiten vor, die Management Command Line Interfaces (CLIs) und VMware vSphere® Client™ verwenden. Dieser Workshop konzentriert sich auf das Untersuchen und Lösen von Problemen, wie die Analyse von Protokolldateien. Sie lernen Protokolldateieinträgen zu erkennen und wie Sie damit die Ursachen von Problemen identifizieren. Außerdem lernen Sie die Konfiguration bestimmter vSphere-Schlüsselfeatures.

Inhalt

Nach Abschluss dieses Seminars sollten Sie über die folgenden Kenntnisse und Fähigkeiten verfügen:

- Use the command-line interface, log files, and vSphere Client to diagnose and resolve problems in the vSphere environment
- Practice Linux commands that aid in the troubleshooting process
- Analyze vSphere log files and determine the root cause of specific problems
- Troubleshoot storage problems and apply the appropriate resolution to these problems
- Troubleshoot and resolve networking problems
- Troubleshoot virtual machine problems, including migration problems, snapshot problems, and connection problems
- Identify VMware ESXi™ host and VMware vCenter Server® problems, analyze failure scenarios or misconfigurations, and rectify them
- Troubleshoot performance problems with vSphere components and apply mitigations
- Configure and manage the vSphere infrastructure to improve availability and operational stability

Product Alignment

- ESXi 6.7
- vCenter Server 6.7

Kurstermine

Auf Anfrage. Bitte [kontaktieren Sie uns](#)

Zusätzliche Information

Diese Schulung ist auch als Vor-Ort-Schulung verfügbar. Bitte kontaktieren Sie uns, um mehr zu erfahren.